
                                                                                      Strasbourg le 22 novembre 2024

CDAS DU 22 novembre 2024

1. Approbation des procès-verbaux du CDAS du 2 juillet

Approbation à l’unanimité 

2. Point sur l’arbre de Noël du 17 novembre 

Des retours positifs

1027 inscriptions 982 places dans la salle 73 absents

Afin d’éviter des problèmes au niveau des chèques cadeaux, La CFTC rappelle que les agents qui ne 
participent pas à cette journée sont tenus de signaler leur absence

les personnes doivent envoyer un mail à la référente qui contactera la société qui gère les cartes 
cadeaux

Forfait de 21000 euros pour 982 places

3. Restauration : présentation des RIA AGRIP préfecture et AGRICAS Cité Administrative

Ils n’ont pas le même mode de fonctionnement que les restaurants financiers

Cité administrative :

700 repas en moyenne avec partenariat externe

Contrat avec Sodexo pour les 3 restaurants (Cité administrative, Rotonde, Céréma)

Subvention : elles ont été augmentées parce que le coût des repas a été augmenté (77 à 78 % du 
budget de l’action sociale)

Le gestionnaire RIA de la cité explique qu’il est très difficile d’appliquer la Loi EGalim (20 % de 
produits BIO) avec les producteurs locaux, il y a trop de contraintes difficilement applicables au vu des
quantités à fournir pour les cantines

Préfecture :

Le restaurant a été remis aux normes des RIA et le système de facturation a été changé (tous les 
modes de paiements mais également internet)

1200 cartes de cantines ont été distribuées



Concernant les travaux, des devis ont été validés en prévisionnel, maintenant il faut les devis définitifs
pour obtenir la validation définitive des fonds

Les travaux sont prévus à partir du 1 juillet 2025 au plus tard septembre petit problème d’amiante 
(dans la colle du sol et dans la peinture des fenêtres), la durée prévisionnelle des travaux est d’une 
durée d’un an

Pendant les travaux, les personnes qui vont à la cantine, pourront avoir une solution de 
remplacement d’une cantine à proximité

Il y a 5 administrations qui vont manger à la préfecture :

Prix du repas à la préfecture sans subventions 13.11 euros

Prix du repas à la poste 14.16 euros et avec subventions 8.16 euros

4. Situation des crédits 2024 et validation des actions 2025

Situation des crédits 2024 :

Il n’y a pas eu de consultations psychologue à payer, donc ce crédit va servir à payer des chèques 
cadeaux pour les agents qui se sont manifestés tardivement.

Report de crédits pour les consultations psychologue : 483,86 € + 108,18 € report crédits 2023

Il y aura un marché pour les consultations psychologues

La convention pour les droits des femmes et de la famille qui est le CIDFF a été reconduit

✗ 133 places pour Starmania

✗ 140 places pour Europa Park

✗ 96 places (2 autocars 57 et 39 places) pour la sortie marché de noël à Francfort

Validation des actions 2025 :

Les actions sont validées sauf celle pour la sortie au Titisee, problème pour les retraités et pour gérer 
2 endroits (à voir lors de la prochaine réunion du 3 décembre)

5. Questions diverses

1. Que représente l’action sociale ? 

Le secrétariat général s’est posé la question de comment regrouper les diverses associations : ALPAF 
Prêts et logements, EPAF Vacances, AGRAF Cantine Paris et grande couronne

 L’ ATSCAF Sport restera à part

Il y a un énorme chantier qui est mis en route pour regrouper tous ces services de l’action sociale 
pour que plus d’agents soient au courant des diverses actions

Consulter le site Alizé, aller sur action sociale : 



http : actionsociale.finances.gouv.fr

Les services sociaux vont travailler sur une application, afin que tout le monde puisse s’inscrire aux 
activités

La région Grand-Est va faire un catalogue avec des idées de sortie pour les délégués de l’action 
sociale :

Les départements 67, 57, sont associées aux loisirs et vacances

Les départements 55, 08, 68, sont experts 

Strasbourg, Nancy et Chalons gèrent les colonies de vacances pour les points de prise en charge

Lors des départs en colonie de vacances, chaque parent reçoit un schéma de transport bien précis 
pour savoir où est son enfant (exemple autocar jusqu’à Paris puis train), maintenant beaucoup de 
déplacements se font uniquement en TGV

La CFTC déplore qu’il y ait moins de lieux de départ, cela a eu un impact sur les inscriptions en 
colonies de vacances

Rappel : Ouverture des inscriptions pour les colonies de printemps le 28 novembre 2024

Les colonies d’hiver sont complètes

Les sites suivants ont été vendus ou vont l’être :

✗ Cerbères (66) : vente prévue pour 2025

✗ Cerbères 2 (66) : bâtiment vendu par appel d’offre

✗ Targassone (66): vente par appel d’offre 

✗ Saint Raphael (83) : vendu 9 100 000 €  

✗ Embrun (05) : vente par enchère en ligne

✗ Ballan Miray 37 : vente par enchère en ligne 2025

✗ Anglet (64) : EPF locale pays basque vente prévue 1 er semestre 2025

✗ Cap Ferret (33) : la mairie veut racheter pour loger des saisonniers

✗ Châtel (74) : vendu 3 100 000 €

✗ Méribel (73) : vendu en 2023 1 330 000 €

✗ Benodet  (29) : vendu 700 000 €

✗ Bréat (29) : vendu 1 720 000 €

✗ Piana (2A) :  vendu à la commune 870 000 €

Il reste les résidences : Agay, Prémanon, Gérardmer, La Baule, Vendres (centre qui appartient au 
ministère de la justice ) La Saline à la Réunion

 

2. Problème à la cantine rue Simonis :

La hotte déclenche l’alarme incendie, problème signalé en présence de M DAAS

mailto:actionsociale@finances.gouv.fr


Du matériel récupéré dans un autre département va être ramené

Il y a un dysfonctionnement au niveau de l’armoire réfrigérée parce qu’un filtre a été enlevé, mais n’a 
toujours pas été remis

La vitrine doit être changée, un premier devis à 30 000 € a été fait

En attente du nouveau devis avant le 14 décembre

La CFTC reste attentive à l’évolution de la situation et à la mise en œuvre des réparations

Vos élues vous souhaitent d’excellentes fêtes de fin d’année

 


